



LA CLASSE MEDIA A LA UNE

publié le 23/03/2022

Mardi 22 mars, la classe média (4ème CHIMÈNE) a participé au concours de Unes organisé par le CLEMI.

Toute la journée, les élèves, répartis en groupes, ont créé à partir des dépêches du jour des Unes Radio avec lancements, rubriques, formulations radiophoniques ... Ces productions ont été ensuite enregistrées et montées sur les tablettes, où l'on a pu ajouter générique, jingle, virgule et tapis.

Le défi a été relevé puisque les 5 Unes ont été finalisées avant 17h, dont 2 ont été choisies pour participer au concours.

Les voici en exclusivité :-)) avec le petit texte d'accompagnement qui explique la démarche.

Bonne écoute !

Documents joints

-  [depeches_chez_vous](#) (MP3 de 1.3 Mo)
-  [enelle_ponel](#) (MP3 de 1.4 Mo)
-  [high_kick](#) (MP3 de 1.8 Mo)
-  [info_college](#) (MP3 de 1.5 Mo)
-  [radio_monde](#) (MP3 de 1.4 Mo)
-  [depeches_chez_vous](#) (PDF de 23.4 ko)
-  [enelle_ponel](#) (PDF de 14.7 ko)
-  [info_college](#) (PDF de 25.2 ko)
-  [la_radio_high_kick](#) (PDF de 23.1 ko)
-  [la_radio_monde_justification](#) (PDF de 29.2 ko)